Comment reconnaître un nom propre?

Pour reconnaître un nom propre c'est très simple,

- 🗲 il commence toujours par une majuscule.
- ▶ en général, un nom propre n'est pas accompagné d'un déterminant,
 (mais il existe des exceptions).

<u>Exemples</u>:

- > Aurélien, Jacques et Sophie.
- > Ces mots sont employés pour parler de personnes bien particulières. C'est ainsi que se nomment ces personnes.
- > Tous ces mots commencent par une majuscule.
- > Ce sont donc des noms propres.
- > Garfield, Idéfix et Milou.
- Tous ces mots commencent par une majuscule.
- De plus Ces mots désignent des animaux bien précis: de célèbres personnages de dessinsanimés.
- > Ce sont donc aussi eux aussi des noms propres.
- > <u>D</u>isneyland, Paris, Brest.
- > Ces mots sont utilisés pour parler de choses bien précises et uniques.
- > Ces noms propres commencent tous par une majuscule.

Exemples de noms propres accompagnés d'un déterminant :

- \triangleright la <u>J</u>oconde, le <u>L</u>ouvre et la <u>S</u>eine.
- Ces mots sont utilisés pour parler de choses bien précises et uniques.
- Ils tous sont accompagnés d'un déterminant.
- > Ils commencent tous par une majuscule.